Antrag Nr. 07-O-25-0034 CDU-Fraktion

Betreff:

Verstärkte Polizeipräsenz im Bereich "Am Königsfloß"
Überwachung des ruhenden Verkehrs im Bereich Biebricher Straße/An der Helling (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten darauf hinzuwirken, dass in Mainz-Kastel im Bereich "Am Königsfloß" in den Abendstunden mehr Polizeipräsenz gezeigt wird.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird ferner gebeten darauf hinzuwirken, dass speziell im Bereich Biebricher Straße, Höhe Restaurant Chinatown, verstärkt der ruhende Verkehr überwacht wird; dies besonders abends.

Zunehmende Sachbeschädigungen und Einbrüche im genannten Gebiet verunsichern die Anwohner. Durch die verstärkte Polizeipräsenz könnte eine Abschreckung potentieller Täter erreicht und bei den Anwohnern die gewünschte Sicherheit in ihrem Wohngebiet verstärkt werden.

Durch widerrechtlich parkende Fahrzeuge ist ein Befahren des beiderseits ausgewiesenen Radweges nicht möglich, da diese die Spur blockieren. Weiterhin wird durch das unberechtigte Parken die Sicht zum Einfahren in die Biebricher Straße aus Richtung "An der Helling" kommend erheblich erschwert. Das in der rechten Fahrbahnseite "An der Helling" ausgebrachte Halteverbot wird abends völlig missachtet.

Mainz-Kastel, 19.03.07

Klaus Beuermann Fraktionsvorsitzender